

WNI

Babinsa Koramil 0824/18 Kencong Lakukan Pendampingan Foging, Cegah Penyebaran DBD

Siswandi - JEMBER.WNI.OR.ID

Sep 29, 2024 - 13:06



JEMBER - Dalam rangka mencegah penyebaran penyakit Demam Berdarah

Dengue (DBD), yang ditularkan oleh jenis nyamuk Aedes Aegypti, Puskesmas Kencong melakukan Fogging (pengasapan) terhadap lingkungan dimana ada beberapa orang yang terserang DBD. Hal ini juga dilakukan oleh Puskesmas Kencong bersama Babinsa yang melakukan Fogging di Desa Wonorejo. Pada Minggu 29/09/2024



Pelaksanaan Fogging dilakukan di Dusun Jatisari Desa Wonorejo Kecamatan Kencong Kabupaten Jember, oleh tim dari Puskesmas Kencong didampingi Babinsa Serma Ruslan Efendi, Sekdes Vicky Dwi, serta masyarakat. Sekaligus disosialisasikan agar masyarakat membiasakan hidup bersih, dan selalu menguras bak-bak penampungan air, agar nyamuk tidak sempat berkembang biak.

Danramil 0824/18 Kencong Kapten Aerm Juwari Indro Cahyono, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa tugas Babinsa memang relatif kompleks selaku pelaksana Pembinaan Teritorial dan pelaksana tugas pokok TNI di wilayah binaannya.

Termasuk dalam mencegah penyebaran DBD ini, Babinsa membantu pemerintah desa dalam hal ini dengan memberikan pemahaman kepada masyarakat di desa binaannya, agar melakukan 3 M (Menutup, Menguras dan Mengubur) terhadap benda-benda yang berisi air dan berpotensi menjadi sarang berkembang biaknya nyamuk.



Mensosialisasikan pola hidup bersih kepada warga, agar selalu sehat, karena lebih baik mencegah daripada mengobati. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah saat dikonfirmasi terkait kegiatan tersebut menyampaikan, apresiasinya kepada aparat yang bertindak cepat agar DBD ini tidak menyebar, ini bagian dari upaya kita TNI dalam membantu pemerintah terhadap pengendalian penyakit berbahaya.

Kepada masyarakat saya turut menghimbau agar menjaga kebersihan lingkungan sekitarnya, dengan lingkungan yang bersih masyarakat akan menjadi sehat, negara yang kuat didukung oleh warga negaranya yang sehat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)